

Le ministre de l'éducation inspecte le déroulement du Bac Blanc



Le ministre de l'Education, M. Taieb Baccouche, s'est rendu, mercredi 25 Mai 2011, au lycée Kheireddine Bacha dans le gouvernorat de l'Ariana pour inspecter le déroulement des examens du baccalauréat blanc. Les épreuves ont démarré lundi 23 mai et se poursuivront jusqu'à la fin du mois.

Le ministre a pris connaissance des mesures organisationnelles et sécuritaires qui ont été prises en vue d'assurer le bon déroulement des examens qui concernent dans cet établissement, 300 candidats répartis entre les différentes filières scientifiques.

Des mesures exceptionnelles sont prévues pour les examens de fin d'année a affirmé le ministre. Il a précisé qu'une commission regroupant des représentants des ministères de l'Intérieur, de la Défense et de l'Education a été créée pour le transfert des sujets et la protection des centres d'examens et de correction, en

coordination avec les composantes de la société civile, de la famille éducative et des parents.

L'année scolaire 2010/2011 enregistre plus de 126 mille candidats aux différents examens nationaux, soit une baisse de 12 mille élèves par rapport à l'année écoulée. Le ministre explique cette régression par « des facteurs démographiques » plutôt que par les évènements qui ont suivi la révolution du 14 janvier 2011 et leur retentissement sur le système éducatif.